

please scroll down for English version

MOVES #12: Konzert / Concert
29. 03. 2011 um 20.30h / at 8:30pm

Michaela Meise - Liederabend

Kuratiert von / Curated by Simone Neuenschwander & Andreas Reihse.

.....

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,
Image Movement freut sich, ein Konzert von Michaela Meise zu präsentieren.

Michaela Meise, Jahrgang 1976, Bildhauerin, Zeichnerin – dabei jedoch immer die raumgreifend installative Anordnung mitdenkend –, Video– und Performancekünstlerin – von wo aus der Schritt nicht weit ist zu: Musikerin. Sie war Gastsängerin bei Tocotronic und Phantom/Ghost, führte mit Henning Bohl dessen Exilantinnen Song Book auf, veröffentlichte mit Sergej Jensen das Album »Songs of Nico« und vor ein paar Wochen eine Schallplatte mit katholischen Kirchenliedern, »Preis dem Todesüberwinder«.

Mit »Liederabend« wird die in Berlin lebende Künstlerin singend und Akkordeon spielend Stücke aus ihren Alben präsentieren, am Mikrofon unterstützt von Sonja Cvitkovic, Anna Voswinckel und Dirk von Lowtzow.

Der Eintritt ist frei.

.....

Dear Sir or Madam, dear friends,
Image Movement is delighted to present a concert by Michaela Meise.

Michaela Meise, born 1976, is famous as a sculptor; even as a drawer she has always installations in mind; with her video– and performance works it seems to be one small step to the musician. She names it »a hobby« though she already appeared as a vocalist on records of Phantom/Ghost or Tocotronic, performed with Henning Bohl his »Exilantinnen Song Book«, released the album »Songs of Nico« with Sergej Jensen, and most recently a record of Catholic chants, »Preis dem Todesüberwinder«.

»Liederabend« presents the Berlin based artist on vocals and recorder performing songs from her albums, with Sonja Cvitkovic, Anna Voswinckel and Dirk von Lowtzow on backing vocals.

Free entry.



Foto/photo: Michaela Meise (courtesy of the artist)

Image Movement | Oranienburger Strasse 18 | 10178 Berlin
Image Movement | Artist Films, Films on Art and Records | Mo – Sa, 11 – 19 h |
info@imagemovement.de | www.imagemovement-store.com